



DER SOMMERNACHTSTRAUM PRÄSENTIERT VOM FLUGHAFEN MÜNCHEN



Ein Fest der Sinne, ein Traum von einer Sommernacht: Am 7. Juli feiert der Olympiapark zum 13. Mal den Sommernachtstraum mit einer famosen Mischung aus Musik, Kunst und Kulinarik und natürlich mit dem einzigartigen Feuerwerk als farbenfrohem Abschluss eines wundervollen Abends. Bereits am Nachmittag geht's los, ab 16 Uhr geht es auf den drei Open-Air-Bühnen rund, wenn große Bands für die richtige

Einstimmung sorgen. Ein großes Musikfestival mit mehr als einem Dutzend Bands, allen voran die britischen New-Wave-Legenden von OMD oder der Erfurter Songwriter Clueso, die auf der Bühne am Coubertinplatz spielen, die Indietronic-Synthipop-Band Metronomy von der englischen Südküste auf der Bühne auf der Halbinsel oder die Indie-Pop-Band Cosby, die mit vielen weiteren Künstlern die Radio Gong 96.3-Bühne rocken. Eine Premiere ist in Kooperation mit dem MUCA, dem Museum of Urban and Contemporary Art die Präsentation von Street- und Urban-Art. Beim Sommernachtstraum präsentiert der renommierte Street-Art-Künstler L.E.T (Les Enfant Terribles), seine „Water-Gallery“ mitten im Olympiasee und stellt zudem – als besonderes Highlight – live und vor Publikum ein Kunstwerk fertig. Eine Sommernacht zum Schauen, zum Staunen, zum Hören und zum Begeistern. Eine Sommernacht wie im Traum.

SOMMERFESTIVAL IMPARK – EIN MÜNCHNER KLASSIKER

Ein Klassiker eines jeden Münchner Sommers mit jahrzehntelanger Tradition: Bereits zum 37. Mal steigt in diesem Jahr das Sommerfestival impark. Dreieinhalb Wochen Sommerparty. Schlendern durch die Budenstraße, schlemmen in der Schmankerlgasse und in den Fahrgeschäften der Schausteller für den richtigen Nervenkitzel sorgen. Gerade für daheimgebliebene Familien mit Kindern ein unverzichtbares Muss zum Beginn der Sommerferien. 1982 erlebte das Sommerfestival seine Premiere, damals fand es zum zehnjährigen Jubiläum der Sommerspiele statt, seitdem hat es sich fest etabliert. Wie im letzten Jahr lockt auch heuer wieder die Flughafen München ISLE of SPORTS mit der Wakeboardanlage für jedermann. Dazu gibt es die verschiedensten Angebote beim StandUp-Paddling, vom SUP-Yoga bis zum SUP-Fitness. Ein besonders Shopping-Erlebnis versprechen die Nachtflohmärkte.



Wer es lieber entspannter mag, geht zum Chillen in die CAPRI Strand Bar oder entspannt auf seiner Picknickdecke auf den Rasenstufen zwischen den Standln und dem See. Besonders früh sollte man sich einen Platz an den beiden Donnerstagen des 2. und 16. August sichern, da steigt wieder das großartige Feuerwerk, musikalisch untermalt wird das alles vom Theatron nebenan, mit Live-Musik täglich ab 19 Uhr.

DIE VERANSTALTUNGEN IM JULI!

DINO WORLD /

bis 29.07. Kleine Olympiahalle

Auf mehr als 2.000 qm präsentieren sich 60 lebensgroße Dinosaurier, Skelette und ihre Fossilien und geben den Besuchern einen faszinierenden Einblick in ihre damalige Welt.

WEE LOVE MÜNCHEN / bis 03.07.

Gelände ehemalige Event-Arena

Goldgräberstimmung im Olympiapark. Noch bis zum 3. Juli hat jeder die Chance am Klondike seinen Claim abzustecken und mit Schaufel und Muskelkraft nach seinem Schatz zu buddeln.

Carl Orffs „Carmina Burana“ inszeniert von „La Fura dels Baus“ /

01.07. Bühne am Olympiasee

Katalanische Bühnenpower, Münchner Orchesterkultur, Carl Orffs Meisterwerk – Tollwoods Geschenk an München zum 30. Geburtstag des Festivals bei freiem Eintritt.

47. Bayerische Ruder-Meisterschaften / 21.07. + 22.07.

Olympia-Regattastrecke

Wer sind die schnellsten Ruderer in Bayern? Diese Frage wird bei den 47. Bayerischen Ruder-Meisterschaften auf dem glitzernden Wasser der Olympia-Regattastrecke geklärt.

Euro Masters Regatta 2018 / 26.07. – 29.07.

Olympia-Regattastrecke

Nur eine Woche nach den Bayerischen Meisterschaften geht es an der Olympia-Regattastrecke schon wieder hoch her: Zur Euro Masters Regatta werden rund 2.000 Ruderer aus aller Welt erwartet.



MENSCHEN IM PARK (VII) SUSANNE STRAßER



Es ist einer dieser magischen Sommerabende. Dämmerstunde, das Licht der Sonne im Westen bricht in den Plexiglasplatten des Zeltdachs. Susanne Straßer (Foto links mit Mitveranstalter Patrick Diesing) sitzt in einem Liegestuhl und blickt hinaus auf den See, dahinter erhebt sich der Olympiaberg. „Immer wieder eine Traumkulisse“, sagt sie, „einen schöneren Ort als hier könnten wir uns kaum vorstellen.“ Seit zehn Jahren ist Susanne Straßer im Organisationsteam von „Kino am Olympiasee“, das jährlich zwischen Mai und September stattfindet und mit jährlich 50.000 Besuchern längst das beliebteste OpenAir-Kino der Stadt ist. Ein breit

gefächertes Programm stellt das Team zusammen, von Hollywood-Blockbustern über anspruchsvolle Dokus abseits des Mainstreams bis hin zu Publikumsdiskussionen mit Stargästen und Regisseuren. Mit den Jahren hat sich das viermonatige Kino-Festival immer weiterentwickelt. Die Filme laufen täglich ab 21.15 Uhr in optimaler Qualität mittlerweile über eine aufblasbare, 16 x 8 Meter große Leinwand, davor stehen 800 Liegestühle in drei unterschiedlichen Farbtönen, je nach Kategorie. „Am begehrtesten“, sagt Susanne Straßer, „sind die Love-Seats, Liegestühle für Verliebte und beste Freunde.“ Neu in diesem Jahr ist ab sofort das Family-Open-Air, bei dem am Wochenende ab 16 Uhr Filme für Kinder mit ihren Eltern auf der hochauflösenden LED-Tageslicht-Leinwand gezeigt werden. Dazu Getränke, Bio-Grillfood. Garantiert ein gelungener Nachmittag für die Familie – oder später am Abend fürs zweiseamige Seeflimmern im Love-Seat. Und für die Fußball-Fans: Das Kino am Olympiasee zeigt alle deutschen Spiele der Fußball-WM 2018.

LÄUFT! DER BAVARIAN RUN

Inzwischen gehört er schon zum festen Bestandteil der Sommersaison, der Bavarian Run durch den Olympiapark. In diesem Jahr findet der Lauf bereits zum achten Mal statt, und wieder geht es je nach Geschmack und Kondition über drei verschiedene Distanzen. Über die 5, die 10 und die 15 Kilometer. Der Startschuss fällt am Sonntag, 1. Juli, um 10 Uhr, die Anmeldegebühr beträgt je nach Streckenlänge 19, 27 und 29 Euro. Darin mit inbegriffen ist die Chipzeitmessung, eine

Finisher-Medaille und eine Online-Urkunde, Getränke an der Strecke und im Ziel, Aufwärmtraining mit Body&Soul, Duschgelegenheiten und für alle Fälle medizinische Versorgung vor Ort. Auch in diesem Jahr geht es beim Bavarian Run neben dem Laufvergnügen auch um den guten Zweck. Wie immer fließen zehn Prozent der Erlöse an das Orange House in Peißenberg, ein Therapie- und Kreativzentrum der Hoffmann Group Foundation für benachteiligte Kinder.

Ed Sheeran /

29.07. + 30.07. Olympiastadion

Von der Straße auf die ganz großen Bühnen – eine einzigartige Erfolgsgeschichte. Der sympathische und charismatische Singer-Songwriter gibt sich im Olympiastadion gleich zweimal die Ehre.

19. Spielstadt Mini-München /

30.07. – 17.08. Gelände

ehemalige Event-Arena

Beim größten Ferienangebot der Landeshauptstadt wird drei Wochen lang gearbeitet, studiert, Geld verdient, Politik gestaltet und vieles mehr....

Alle Infos unter www.olympiapark.de



ZAHL DES MONATS

ÜBER
10.000

Einzelzündungen wird das Feuerwerk des Sommernachtstraums 2018 zählen.

PARTNER DES OLYMPIAPARKS



IMPRESSUM

Herausgeber

Olympiapark München GmbH | Spiridon-Louis-Ring 21 | 80809 München | V.i.S.d.P.: Tobias Kohler | T 089 3067 2017 | Redaktion: Alice Kilger | T 089 3067 2016 | www.olympiapark.de

Grafik

S&K Marketing GmbH | T 089 3681 940 | www.sk-creative.de